

# POLRI

## Operasi Keselamatan Singgalang di Pariaman, Jasa Raharja Sumbar dan Tim Samsat Dorong Tertib Pajak dan Keselamatan Berlalu Lintas

[AmeliaRiski\\_JIS Sumbar - PADANGPARIAMAN.POLRI.NET](#)

Feb 6, 2026 - 15:18



PARIAMAN — PT Jasa Raharja Kantor Wilayah Sumatera Barat melaksanakan

Razia Gabungan Operasi Keselamatan Singgalang pada Rabu (4/2) yang dipusatkan di depan Polres Kota Pariaman. Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya terpadu lintas instansi dalam meningkatkan kepatuhan administrasi kendaraan sekaligus menumbuhkan kesadaran keselamatan berlalu lintas di tengah masyarakat.

Razia gabungan tersebut dilaksanakan bersama jajaran Satlantas Kota Pariaman, Samsat Kota Pariaman, serta unsur Pemerintah Kota Pariaman. Fokus kegiatan diarahkan pada sosialisasi penertiban administrasi Pajak Kendaraan Bermotor dan Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor, sekaligus penyampaian imbauan keselamatan berkendara kepada para pengguna jalan.

Dalam kegiatan ini, masyarakat juga diperkenalkan kembali dengan kemudahan layanan pembayaran pajak kendaraan melalui aplikasi SIGNAL sebagai solusi praktis dan efisien di era digital. Petugas memberikan edukasi langsung mengenai pentingnya membayar pajak tepat waktu, melengkapi dokumen kendaraan, serta mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama.

Pelaksanaan razia tidak hanya bersifat penegakan, tetapi juga mengedepankan pendekatan persuasif dan humanis. Kegiatan ini dimanfaatkan sebagai ruang dialog antara petugas dan masyarakat, sehingga pesan keselamatan berlalu lintas dapat tersampaikan secara efektif dan mudah dipahami.

Kepala Kantor Wilayah Jasa Raharja Sumatera Barat, Teguh Afrianto, menyampaikan bahwa Operasi Keselamatan Singgalang merupakan langkah kolaboratif untuk menciptakan lalu lintas yang lebih tertib dan berkeselamatan, sekaligus memastikan keberlangsungan perlindungan dasar bagi seluruh pengguna jalan.

“Jasa Raharja berkomitmen hadir tidak hanya saat terjadi kecelakaan, tetapi juga dalam upaya pencegahan melalui edukasi dan sosialisasi. Kami mengapresiasi sinergi yang terjalin bersama Kepolisian, Samsat, dan Pemerintah Daerah di Kota Pariaman. Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun kesadaran masyarakat agar tertib administrasi kendaraan, patuh terhadap aturan lalu lintas, dan memanfaatkan layanan digital seperti SIGNAL,” ujar Teguh Afrianto.

Ia juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh pemangku kepentingan yang terlibat serta kepada masyarakat yang telah menunjukkan sikap kooperatif selama pelaksanaan razia. Menurutnya, keselamatan berlalu lintas merupakan tanggung jawab bersama yang membutuhkan peran aktif seluruh elemen.

Melalui Razia Gabungan Operasi Keselamatan Singgalang ini, Jasa Raharja Sumatera Barat berharap kesadaran masyarakat Kota Pariaman terhadap pentingnya membayar pajak kendaraan tepat waktu dan mengutamakan keselamatan berlalu lintas semakin meningkat. Sinergi lintas instansi yang terus terjaga diharapkan mampu menciptakan lingkungan lalu lintas yang aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh pengguna jalan.